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PRESENTATION SYNTHETIQUE

La Journeée d’études « Violences de genre en lighe : comprendre, mesurer,
agir » s’inscrit dans un contexte ou une femme européenne sur trois a subi
des violences physiques ou sexuelles, tandis que les outils numeériques

amplifient la portée des agressions.

Cyberharcelement et cyberstalking exploitent anonymat et viralité pour
causer des atteintes psychologiques, sociales ou économiques avec un
effort minimal. Les enquétes Eurobarometre, FRA et EIGE révelent un
phénomeéene encore sous-déclare : 74 % des adolescent-es estiment que

les adultes ignorent les victimes.

Fondée sur la Convention dIstanbul (2023) et la Directive (UE)
2024/1385, la JE adopte une approche intersectionnelle pour examiner
'impact différencié des cyberviolences sur les femmes, les personnes

LGBTIQ+ et les mineur-es. Trois axes guideront les débats:

® Théoriser le continuum des violences sexistes numériques ;

® Affiner la mesure via la combinaison des données administratives et
des enquétes de victimation ;

® Concevoir des réponses multiscalaires liant politiques publiques, design
éthique des plateformes, éducation et soutien psychosocial.

En rassemblant chercheurs et chercheuses internationaux, 'evéenement
réfléechira a des recommandations concretes pour construire un espace

numerique sur, inclusif et respectueux des droits fondamentaux.
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BOUT THE STUDY DAY

The study day “Gender-Based Cyberviolence: Understand, Evaluate, and
Act” takes place against the backdrop of alarming statistics: one in three
European women report having experienced physical or sexual violence,

while digital tools increasingly magnify the reach of abuse.

Cyber-harassment and cyberstalking exploit anonymity and virality to
inflict psychological, social, and economic harm with minimal effort. Yet,
surveys from Eurobarometer, FRA, and EIGE indicate that the scale of
cyberviolence remains largely under-reported. For instance, 74% of
teenagers believe adults do not take victims seriously.

Building on the Istanbul Convention (2023) and Directive (EU) 2024/1385,
the event adopts an intersectional approach to examine the differentiated
impact of cyberviolence on women, LGBTIQ+ individuals, and minors. The
discussion will be structured around three key strands:

® Theorising the continuum of gender-based online violence;

® Refining measurement by combining administrative data with
victimisation surveys;

® Designing multi-level responses that connect public policy, ethical

platform design, and psychosocial support.

Bringing together researchers and practitioners, this study day aims to
reflect on actionable recommendations for a safer, more inclusive digital

environment that upholds fundamental rights.
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